

まちのわだい

MY TOWN NEWS

8 21 那珂川統合土地改良区から 要望書を受領しました

那珂川統合土地改良区(常北東部維持区)が管理している上泉揚水機場ポンプが故障し運転不能となっていることから、理事の飛田修一さんと総代の添田規矩さんから、町長に緊急修繕の要望書が手渡されました。

町長からは、要望内容を検討するとともに、町の基幹作物である水稻の安定生産に、激励の言葉がかけられました。



▲写真右：理事 飛田修一さん
左：総代 添田規矩さん

8 25 常陸牛入りのビーフカレーが 小中学校の給食に登場

新型コロナウイルス感染症の影響を受けた農林畜産業を営む方々を支援する「農林畜産物生産継続支援事業」の一環として、町内の小中学校で町が買い上げた常陸牛入りのビーフカレーが提供されました。



▲七会小学校



▲常北中学校

9 4 城里町消防団が内閣総理 大臣表彰を授与されました

首相官邸(東京都千代田区)において、令和2年防災功労者内閣総理大臣表彰式が挙行政され、災害現場での防災活動に顕著な功労があった団体として、城里町消防団が内閣総理大臣表彰を授与されました。

消防団は、令和元年10月12日から13日にかけて当町を通過した、令和元年東日本台風の災害対応において、延べ519名が出動し、積み土のう工を用いた水防活動や住民の避難誘導、船艇による救助活動などにより住民44名の救助を行い、人命の安全確保と被害の軽減に多大な貢献をされました。



▲左：城里町消防団長 森田宏二さん

8 20 「かしの木」と「JARI」が協力して 梅シロップを作製しました

社会福祉法人やまびこの里福祉会「かしの木」(小勝)と、一般財団法人日本自動車研究所(JARI)が協力し、城里テストセンター(小坂)敷地内で採れる梅を活用した梅シロップが町長に手渡されました。

梅シロップは、施設利用者により作られたもので、今後、販売活動も行っていくとのことです。



▲写真左：「かしの木」城里 施設長 仲田智子さん
右：城里テストセンター長 中谷 有さん

8 20 文化デザイナー学院生が フィールドワークを行いました

専門学校文化デザイナー学院 広告プロモーションデザイン学科(学校法人リリー文化学園：水戸市)の学生が、町内で修了制作のためのフィールドワークを行いました。修了制作では主に「古内茶」をテーマに、1年生はキャラクターデザイン、2年生はプロモーション企画の提案を行います。

当日、学生はアツマーレにおいて、城里町と古内茶について説明を受けた後、物産センター山桜、島家住宅(初音茶圃場)、高安園(試飲、剪定作業・工場見学)を巡りました。来年2月には、町内において企画案の代表者プレゼンテーションが行われます。



▲古内茶の説明を受けている様子



▲工場見学(高安園)



▲初音茶圃場の見学

SPORTS

9 6 第15回 行方市長杯 軟式少年野球大会

行方市玉造浜野球場ほか

県内20チームが参加して開催された上記大会において、石塚ビックス野球スポーツ少年団がブロック優勝しました。



▲ブロック優勝 石塚ビックス野球スポーツ少年団

中学校体育祭 開催！

9月5日(土)、町内各中学校で体育祭が開催されました。写真は、桂中学校の様子です。

